
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg 
vom 17.12.2020

Top 7 Bericht des Bürgermeisters und Aussprache

Der Bericht liegt der Niederschrift als Anlage bei.

Herr Heinze erinnert daran, die Ersatzbepflanzung für die Schwarzkiefer rechtzeitig 
auf den Weg zu bringen. Ferner schlägt Herr Heinze vor, künftig mehr Sitzungen des 
Hauptausschusses durchzuführen, um die Stadtvertretung nachhaltig zu entlasten.

Herr Jörke möchte gern wissen, aus welchem Material die vorgesehene Schutzhütte 
an der ehemaligen Skateranlage gefertigt wird. Hierzu teilt Herr Bürgermeister Korn 
mit, dass es eine Hütte aus Metall sein wird.
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17. DEZEMBER 2020 

9. STADTVERTRETERSITZUNG  

 

BÜRGERMEISTER 
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BGM Bericht, öffentlicher Teil 

Wie ich bereits per E-Mail berichtet habe, wird die Schwarzkiefer in der Lübecker Straße 

aufgrund der nicht mehr gegebenen Standfestigkeit gefällt. 

Der Fachbereich ll teilte mit, dass durch den erneuten Lockdown mit weiteren Anträgen 

auf Gewerbesteuerstundung zu rechnen ist. 

Die Baumaßnahme „Dorferneuerung" in Kleinfeld ist, bis auf kleine Restarbeiten 

abgeschlossen. Aktuell bestreben wir die Umleitungstrasse durch den Kleinfelder Forst 

zu belassen um den Anliegern eine bessere Erschließung zu gewährleisten. Nicht zuletzt 

dient dieser Weg als Schul- und Radweg. 

In Malzow wurde ein Bekanntmachungskasten aufgestellt und eine zusätzliche Beleutung 

an der Bushaltestelle wird kurzfristig errichtet. 

Auch die Hochwasserschutzmaßnahme /Ausbau der Vorflut ab der Rottensdorfer Straße 

bis in die Libeck ist abgeschlossen. 

Fertiggestellt ist nun auch die Mauer am Kochschen Haus und komplettiert damit die 

Sanierungsmaßnahme in der Marienstraße. 

Über die Fertigstellung des ländlichen Wegebaus Lockwisch - Rupensdorf hatte ich 

bereits berichtet. Auch die Ersatzpflanzungen sind nun erfolgt. 

Im gestrigen BA ist ein Missstand der Straßenbankette in Sabow angesprochen worden. 

Bereits heute Mittag ist der Auftrag zu Instandsetzung an einen Dienstleister erteilt 

worden. Dies ist ein leuchtendes Beispiel für die gute und vertrauensvolle 

Zusammenarbeit mit der Amtsverwaltung. Vielen Dank an Frau Prahl und Frau Koch! 

Bei der ehemaligen Skateranlage haben wir ehrenamtlich einen Verweilplatz und einen 

Basketballplatz errichtet. Den Auftrag zur Errichtung einer Schutzhütte habe ich erteilt 

und die E.dis beteiligt sich im Rahmen der Kommunalförderung mit der Errichtung einer 

Verteilersäule im Wert von 2700,- Euro. 
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Abschließend möchte ich mitteilen, dass in diesem Jahr 9  Sty,  6 HA, 10  FA,  7 SA, 7 BA 

und 7 RPA stadtgefunden haben. Bei einer durchschnittlichen Sitzungsdauer von 2,5 Std. 

Ergeben sich damit 80 Stunden für den reinen Sitzungsdienst. Nicht viele sind willens 

oder in der Lage sich ehrenamtlich zu engagieren. Ich möchte Ihnen, die dies gerne und 

freiwillig leisten herzlich Danken! 

3 

Seite 4 von 4


	Niederschriftsauszug
	Anlage  1 Bericht Bgm

